

ALDEATEJADA

El plan parcial 'Zurguén Arriba' acogerá 500 viviendas y permitirá crear 4 nuevas calles

La urbanización de la zona se realizará por cooperación ■ La obra supondrá más de 640.000 euros y durará al menos siete meses

EÑE | ALDEATEJADA

Las obras de urbanización del sector 3 de la localidad denominada 'Zurguén Arriba', se prolongarán durante al menos siete meses y permitirán que el municipio cuente con cuatro nuevas calles. El pleno municipal aprobó la primera fase de esta intervención que se llevará a cabo por sistema de cooperación y supondrá una inversión de más de 640.000 euros.

Las obras afectarán a una parcela de veinte hectáreas en las que se podrán construir hasta un total de medio millar de viviendas en edificaciones de hasta tres alturas. La previsión es que a partir del año que viene puedan empezar a ejecutarse las primeras casas. El Consistorio además obtendrá la cesión de entre diez y doce parcelas que destinará en el futuro a vivienda social puesto que, en ellas se podrán construir hasta cincuenta casas.

Por otra parte, la sesión plenaria también revisó el proyecto y el pliego de condiciones que regirán la ejecución de media docena de pistas de pádel y una pista polideportiva en el municipio que saldrán a contratación por un montante de 485.000 euros y tendrán un plazo de ejecución de un año. La previsión es que se construyan dos pistas de pádel junto a la nueva piscina de verano, otras dos en la zona de la urbanización El Soto y otro par de ellas en el sector de Las Yugadas. En el caso de la otra urbanización de la localidad, la de Las Fuentes, se ha previsto mejorar sus dotaciones con una pista polideportiva para jugar a fútbol sala, baloncesto y patinaje. Esta pista será el equipamiento más



La sesión plenaria del Consistorio de Aldeatejada. | EÑE

El Consistorio construirá 6 pistas de pádel repartidas entre el Soto, Las Yugadas y la piscina, y una nueva zona multiusos

caro puesto que, habrá que realizar un desmonte en un talud para su ejecución. Asimismo, los concejales aprobaron inicialmente la desafectación del camino Vistahermosa que discurre por la parcela del Montalvo propiedad del ministerio de Defensa. Según señaló el alcalde, Hermilio Velasco: "Supone atender una petición de los militares que han hecho un nuevo trazado de 1,2 kilómetros de camino por el exterior de la finca que evita el tránsito por la zona militar y nos lo cedan. Ellos han corrido con todos los gastos".

VILLARES DE LA REINA



Momento de la sesión de pleno celebrada ayer. | EÑE

El Consistorio declara el nuevo colegio de 'interés' para reducir el impuesto de construcciones

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina aprobó ayer en una sesión extraordinaria declarar el proyecto de construcción del nuevo colegio público de la localidad de especial y excepcional interés público. Esto permitirá que la Junta se acoja a una deducción de hasta el 95 por ciento en el impuesto de construcciones, una práctica que según el edil Miguel Ángel Pérez, es habitual en este tipo de iniciativas. "Nuestro objetivo es facilitar todo el proceso para que se agilice la

obra", aseguró ayer. Además también se aprobó una modificación presupuestaria por un montante de 130.000 euros de los que 70.000 se destinarán a los contratos de los trabajadores municipales que continuarán con la renovación de las calles del polígono de Los Villares. Una modificación que se hace con cargo al remanente de tesorería.

Por último, también se aprobó un nuevo Plan de Seguridad y Salud de la obra denominada Auditorio Municipal de Villares de la Reina.

CABRERIZOS

La carretera que enlaza con el polígono de Villares estará cerrada hasta el 19

La carretera (DSA-610) que enlaza Cabrerizos con el polígono de Villares de la Reina permanecerá cerrada al tráfico desde el día 9 hasta el 19 debido a las tareas de pavimentación para la renovación de firme que la Diputación llevará a cabo durante estos días. La obra se enmarca dentro de los planes de inversión en carreteras que está realizando La Salina. Para los desplazamientos entre ambos puntos se recomienda el itinerario alternativo a través de Salamanca o los municipios de Moriscos y Castellanos de Moriscos. El tramo que permanecerá fuera de servicio cuenta con cerca de tres kilómetros de longitud y es muy frecuentado por conductores para enlazar con la carretera de Aldeanueva. | EÑE

SANTA MARTA

Poemas, una exposición y una suelta de globos conmemorarán el Día de la Mujer Trabajadora

EÑE | SANTA MARTA

Las actividades para conmemorar el Día de la Mujer Trabajadora contarán este año con citas organizadas por la concejalía de Igualdad desde el mañana hasta el próximo día 15.

Así, el domingo a partir de las diez de la mañana la plaza de la Iglesia se adornará con globos con nombres de mujeres de especial relevancia y varios paneles informarán a los viandantes sobre la vida de las féminas cuyos

nombres aparecen en los adornos. La suelta de los globos a las doce del mediodía marcará el momento de arranque de las actividades que media hora más tarde se trasladarán al auditorio Enrique de Sena donde se celebrará una lectura pública de poemas a favor de las mujeres que estarán a cargo de vecinos de la localidad.

De manera paralela se está llevando a cabo el taller 'Mi paso por la igualdad', una actividad que pretende sensibilizar hacia

la igualdad de oportunidades. Para ello se han colocado huellas de zapatos en el edificio Sociocultural como símbolo de avance paso a paso por la igualdad, de tal manera que la persona que lo desee puede redactar un mensaje o una frase sobre las pisadas que recoja su aportación, mensaje o contribución para mejorar la igualdad entre hombres y mujeres. Las huellas permanecerán expuestas hasta el próximo día 15.

Por otra parte la concejalía de

Igualdad tiene previsto editar medio millar de ejemplares de una guía sobre el ciberacoso con la intención de mostrar, los problemas que plantean los delitos contra la libertad sexual, incidiendo de forma especial en los cometidos desde la red. En la guía se dará a conocer el significado de una agresión sexual, las acciones factibles ante este tipo de delitos y el conocimiento de los recursos con que se cuenta y cómo utilizarlos.

Ayuntamiento de VILLAMAYOR (Salamanca)
ANUNCIO
Convocatoria para la constitución de una bolsa de trabajo para la selección de personal laboral a efectos de su contratación temporal en puestos de oficial 1º construcción para el servicio de obras y mantenimiento del Ayuntamiento de Villamayor.

Se abre el plazo de presentación de solicitudes para la constitución de una Bolsa de Trabajo para la selección de personal laboral a efectos de su contratación temporal en puestos de Oficial 1º construcción para el Servicio de Obras y Mantenimiento del Ayuntamiento de Villamayor, dirigida a personas desempleadas que cumplan los requisitos previstos en el artículo 4 de las Bases de la convocatoria.

Plazo de presentación de solicitudes: 7 días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación del anuncio de la convocatoria en el diario de mayor difusión de la provincia. Las solicitudes se presentarán en el registro del Ayuntamiento de Villamayor o a través de cualquiera de los medios previstos en el artículo 38.4 de la Ley 30/1992 de 26 de noviembre, de régimen jurídico de las Administraciones Públicas y Procedimiento Administrativo Común.

Las bases de la convocatoria pueden consultarse en <http://villamayor.sedelectronica.es>

El Alcalde. Fdo. Ángel Luis Peralvo Sanchón